

FÊTE DU BOUQUET DE ROYAL-HAMILIUS : UN GRAND MOMENT DU CHANTIER

Le 29 mars 2019 fut une belle journée pour le chantier Royal-Hamilius car nous y célébrons la « Fête du Bouquet », une belle tradition à Luxembourg pour couronner la fin des travaux de gros-œuvre et mettre tous les intervenants du chantier à l'honneur.



De gauche à droite : les échevins Laurent Mosar, Isabelle Wiseler, Serge Wimes, Jean-Marc Kieffer (représentant l'AM CDCL/Tralux), Madame le Bougmestre Lydie Polfer



Un barbecue géant a été organisé au premier étage des bureaux en présence de tout le Collège des Bourgmestre et Echevins, les conseils et intervenants de près ou de loin au projet, les acquéreurs des logements et tous les ouvriers. Un grand moment de convivialité inoubliable. Sans oublier le sapin sur lequel chacun a pu accrocher un ruban aux couleurs luxembourgeoises et qui a été installé symboliquement au sommet du chantier. A présent, dernière ligne droite pour les aménagements intérieurs en vue de l'ouverture fin 2019.



Un chantier de titan :

- environ 140 ouvriers en moyenne par jour sur le chantier,
- 550.000 heures de travail,
- plus de 46.000 m³ de béton,
- +/- 5.000 tonnes d'armatures,
- +/- 60.000 m² de planchers construits,
- trois grues,
- beaucoup d'heures de travail supplémentaires de travail pour maintenir les timings,
- un parfait travail de phasage et de collaboration sur chantier ou avec la ville pour permettre les travaux d'aménagements des voiries périphériques.
- et surtout, aucun accident grave sur le chantier

Plus de 300 personnes étaient présentes à la fête.

